

### 「大谷塾バカロレア」ゼミ通信

#### ~ 十勝を世界一の地域に ~

#### ○「高校生がとかちの力に」

「十勝のために何かできることはないか、地域活性化に携わる活動ができないか…」 そんな思いを胸に活動はスタートしました。高校生という立場から、「人のために」という思いを持って取り組み、生徒たちが 十勝の魅力を発信していきます。

今回は、

# 山本忠信商店

さんに伺いました!

### 1. ヤマチュウと十勝

ヤマチュウさんとお話して何より驚いたのは、

「会社と同じくらい業界の事を本気で考えている」ことでした!

#### 『ヤマチュウは社会の公器である』

という経営理念からもうかがえる通り、

農業・生産者・消費者をつなげ、「人のために」を何より大切にするなど、

私達と同じくとかちの力になろうという熱い意志を感じました!

また、

「作るを食べるのもっと知くに」

「農業は『コミュニケーション産業』である」

#### などの言葉からも受け取れる通り、

十勝の中核をなす産業である農業に本気で向き合っています!

## 2.ヤマチュウと『人』

ヤマチュウさんの熱は、地域だけでなく人にも向けられていました。

#### 「ヤマチュウは人でできている」

の理念の下、一人一人がやりがいや夢、情熱を抱え、

自分の<u>人生を本気で大切に、カッコよく</u>しようとしている姿が うかがえました。

私達大谷塾バカロレアも、今まで以上に熱意を持たねば!と 強く刺激を受けました!

「チャレンジには勇気が必要」

「お金では買えない信用を一番大事に」

「真面目なだけでなく冒険することも大切」

など、本気で人と向き合ってきたヤマチュウさんならではの

アドバイスも頂きました!

# 3. 最後に

今回のヤマチュウさんへの訪問は、

十勝の未来についてだけでなく、

大谷塾バカロレア、ひいては高校生として大切なことを いくつも学ばせて頂けた、

とても素晴らしい学習となりました。

山本忠信商店さん、この度は本当にありがとうございました!